
HOY ES DOMINGO 
 

Los Evangelios son uno de los mejores libros de pedagogía que se han 

escrito en la Historia de la Humanidad, porque Jesús de Nazaret era un gran 

pedagogo, un gran Maestro, sobre todo Maestro de vida. 

En el Evangelio del domingo de hoy nos ayuda a conocer cómo es Dios 

con dos parábolas muy sencillas: 

La del pastor que se le extravía una oveja y sale a buscarla: cuando la 

encuentra se siente feliz, la carga sobre sus propios hombros y la trae para 

casa, y muy contento se lo comunica a sus amigos: es la misma alegría de 

Dios cuando alguien pasa de hacer el mal a si mismo o a los demás para 

pasar a hacer el bien a si mismo o a los demás. 

La segunda parábola es la de una mujer que pierde una moneda, 

enciende una luz y barre la casa hasta que la encuentra y se lo comunica feliz 

a sus vecinas. La conclusión es la misma: la gran felicidad de Dios porque 

alguien retorna del camino del mal al camino del bien. El Dios Padre-Madre 

de Jesús desea   infinitamente el bien de todos los vivientes y su felicidad es 

la felicidad de todos y de todo. 

El Dios que han enseñado algunas Religiones y aún siguen enseñando 

ha sido utilizado como instrumento de miedo, de dominio, de poder para tener 

al pueblo sometido y dócil a sus intereses. 

Sin duda el Dios de Jesús hoy sería feliz viendo acabarse a los ricos 

para que se acaben los empobrecidos, que se acaben los grandes para que 

se acaben los empequeñecidos, que se acaben los fuertes para que se 

acaben los débiles, que se  acaben los que tienen todo para que se acaben 

los que no tienen nada, que se acaben los opresores para que se acaben los 

oprimidos, que se acaben las Religiones opresoras para que se acaben las 

conciencias oprimidas, que se acaben los discriminantes para que se acaben 

los discriminados, porque el Dios de Jesús nos quiere a todos unidos en 

amor, justicia, igualdad, fraternidad, alegría, paz, compasión, esperanza y 

plenitud de vida digna. 

 

Feliz domingo a tod@s. Faustino 


